

10.07.2023

PRESSEMITTEILUNG

Landrat Matthias Dießl und Cadolzburgs 1. Bürgermeister Bernd Obst informieren zur Entwicklung des Tourismus- u. deren Förderung im Landkreis Fürth

Passend zur Jahreszeit veranstaltete am Sonntag die Mittelstandsunion des Kreisverbandes Fürth Stadt und Land, den Wirtschaftsstammtisch zum Thema "Tourismus im Landkreis Fürth".

Auf Einladung des MU-Kreisvorsitzenden Hermann E. Hein trafen sich geladene Gäste aus Wirtschaft, Gastronomie und MU-Mitglieder zum Weißwurstfrühstück auf der Cadolzburg.

Hier konnten sich die Interessierten vom Fürther Landrat Matthias Dießl (nächster bayerischer Sparkassenpräsident) und dem 1. Bürgermeister von Cadolzburg Bernd Obst, über die Entwicklung und Förderung des Tourismus im Landkreis Fürth informieren.

Von Arbeitskräftemangel bis hin zur Realisierung des Hohenzollern Radwegs konnten viele Punkte angesprochen werden.

Es gibt viele Herausforderungen aber bereits auch viele abgeschlossene Projekte die sich zum Tourismusmagneten im Landkreis Fürth etablierten.

Bei anschließenden Get-together und Netzwerken unter den Gästen gab es zum Abschluss durch die vom 1. Bürgermeisters von Cadolzburg, Herrn Bernd Obst geführte Burgführung einen letzten Höhepunkt!

Es war eine gelungene Veranstaltung mit zahlreichen Gästen sowie auch Mitgliedseintritten in die Mittelstandsunion und wir freuen uns nach der Sommerpause, auf weitere Veranstaltungen im September!